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 ►Confronto decisivo

Vocem e CAT se enfrentam 
em busca da liderança na 
segunda divisão

Equipes invictas disputam partida crucial na segunda fase do 
torneio paulista, com chances de classificação para a próxima fase

Um grande jogo acon-
tece domingo (9), na cidade 
de Assis, no estádio muni-
cipal Antônio Viana da Sil-
va, o conhecido “Tonicão”, 
pela segunda divisão, entre 
Vocem e Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – nes-
ta segunda fase do torneio 
paulista.

Na rodada anterior, o 
Vocem, jogando em casa 
venceu o Manthiqueira por 
1x0 e lidera, ao lado do 
CAT, que ficou no empate 
diante do Mauá em 1x1, na 

quarta-feira, o grupo 8, am-
bos, com 4 pontos ganhos, 
vantagem para o tricolor ta-
quaritinguense no saldo de 
gols marcados.

Coincidentemente, as 
duas equipes até agora es-
tão invictas no campeo-
nato, após a realização de 
12 rodadas. Como na se-
gunda fase classificam-se 
duas das 4 equipes de cada 
grupo, Vocem e CAT tem 
todas as condições de se 
classificarem, até porque, 
se apresentam em melho-

res condições do que Mauá 
e Manthiqueira até o mo-
mento.

O técnico do CAT Mar-
celo Marelli deverá fazer 
algumas modificações na 
equipe, em elação àque-
la que empatou contra o 
Mauá, pois sabe, perfeita-
mente, das dificuldades que 
encontrará no jogo diante 
do Vocem.

Da mesma forma, o 
Vocem entrará em cam-
po preocupado em não ser 
surpreendido pelo time tri-
color, pois entende, o seu 
treinador, ser o time de Ta-
quaritinga, um dos cotados 
para chegar à final e, conse-
quentemente, conquistar o 
acesso para a A3 em 2024.

Torcedores da jovem 
“garra” do Leão, mais uma 
vez deverão prestigiar o 
CAT, onde tem sido um 
importante aliado do trico-
lor rumo à vitória.

 ►Situação difícil

Prefeito de Taquaritinga baixa decreto para  
contingenciar gastos e promover equilíbrio fiscal
Medidas visam garantir a saúde das contas públicas e direcionar recursos para ações governamentais
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 ►Seis novos conselheiros

Eleições definem novos 
membros para o Conselho de 

Administração do Ipremt
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Festa do Peão, 40 anos 
de história e tradição

Um dos eventos country mais 
tradicionais está prestes para 
acontecer em Taquaritinga

T 
 
aquaritinga se pre-

para para celebrar a Festa 
do Peão, um evento que 
marca história e tradição 
no município. Neste ano, 
a festa completa 40 anos 
e mais uma vez será rea-
lizada no Recinto "Fe-
lipe Bianchi Neto" que 
desde 1993, vem propor-
cionando aos moradores 
e visitantes momentos de 
pura adrenalina e entre-
tenimento.

A festa será marca-
da pelas emocionantes 
montarias em touro, que 
acontecerão de 3 a 5 de 
agosto. Os melhores 
competidores e as me-
lhores boiadas, todas de 
procedência, garantem 
espetáculos de tirar o 
fôlego e proporcionarão 
aos espectadores uma 
experiência única no 
mundo do rodeio.

Além das montarias, 
a Festa do Peão conta-
rá com a participação 
especial de renomados 
locutores e cantores 
sertanejos. Nas noites 
do evento, os visitantes 
poderão curtir os shows 
de Ana Castela, na quin-
ta-feira (3 de agosto), 
Gustavo Mioto, na sex-
ta-feira (4 de agosto), e 
João Gomes, no sábado 
(5 de agosto). A mistura 
do ritmo sertanejo com 
a energia do rodeio pro-
mete animar o público 
presente.

A Festa do Peão em 
Taquaritinga tem uma 
longa história, tendo 
sido iniciada nos anos 
80 no estádio munici-
pal "Antonio Storti". O 
evento contou com o 
apoio de empresários lo-
cais e teve a participação 
marcante do saudoso 
locutor de rodeios "Zé 
do Prato". Atualmen-
te, a festa é comandada 
pelo presidente Antonio 
Bianchi Júnior, conhe-
cido como "Toquinho" 
Bianchi, que conduz o 
clube contando com a 
colaboração da secretá-
ria Fátima Bortolani.

A venda de ingressos 
para a Festa do Peão já 
está disponível, e os in-
teressados podem procu-
rar a secretaria do clube 
na Avenida Vicente José 
Parise, no Recinto Os 
Pampas. A expectativa 
é de que o evento reúna 
um grande público ávi-
do por diversão, emoção 
e momentos inesquecí-
veis.

Que a 40ª edição da 
Festa do Peão de Ta-
quaritinga seja mais um 
marco na história da ci-
dade, promovendo o es-
pírito de união, cultura 
e tradição do universo 
do rodeio. Prepare-se 
para viver dias intensos 
e emocionantes, repletos 
de música, competição e 
muita diversão.

Feijoada do Rotary Club
O Rotary Club de Taquaritinga está organizando 

um evento especial para os amantes de uma boa fei-
joada. Marque essa data na sua agenda, pois você não 
vai querer perder essa oportunidade de saborear a me-
lhor feijoada da cidade e região. No dia 16 de julho, um 
domingo repleto de sabores e momentos agradáveis, o 
clube abrirá suas portas para receber os apreciadores 
desse prato tradicional e saboroso.

Prepare-se para se deliciar com uma feijoada com-
pleta, preparada com ingredientes selecionados e mui-
to cuidado. Além do feijão preto bem temperado, você 
poderá desfrutar de acompanhamentos irresistíveis, 
como arroz soltinho, vinagrete refrescante, torresmo 
crocante, couve fresquinha e uma deliciosa farofa. A 
combinação perfeita para aguçar seu paladar e satisfa-
zer seu apetite. Os ingressos já estão à venda com os 
membros do Rotary Club, sendo que o valor do convite 
é de R$60 por pessoa, as crianças até 7 anos não pagam.

Novos presidentes
O Lions Clube de Taquaritinga prepara-se para 

um novo ciclo com a realização da Assembleia Festi-
va de Posse da nova diretoria para o Ano Leonístico 
2023/2024. O evento acontecerá neste sábado, dia 8 de 
julho, a partir das 20h, na sede social do Lions Clube de 
Taquaritinga, localizada na Rua Melvin Jones, s/n, no 
Conjunto Residencial Ipiranga. 

A assembleia será um momento especial de con-
fraternização entre os membros do clube, familiares, 
amigos e convidados, fortalecendo os laços de compa-
nheirismo e união.

O Companheiro Leão Adriano César Damiani as-
sumirá a presidência do Lions Clube de Taquaritinga, 
juntamente com sua esposa Maria Catarina. Com vasta 
experiência e dedicação ao clube, eles conduzirão as 
atividades e projetos ao longo do próximo ano, buscan-
do promover ações que beneficiem a sociedade e forta-
leçam os valores do leonismo.

A solenidade de posse e transmissão de cargos tam-
bém marcará a entrega da Comenda do Título de Mel-
vin Jones, uma honraria concedida a membros do clube 

que se destacaram por seu comprometimento e contri-
buições significativas em prol da missão leonística.

Novos presidentes (2)
O Rotaract Club de Taquaritinga também irá rea-

lizar festiva de transmissão de cargos e posse do novo 
conselho diretor e suas respectivas comissões para a 
gestão 2023/24. O evento, que marca o início de uma 
nova etapa na trajetória do clube, será realizado neste 
sábado, 8 de Julho, a partir das 20h, na sede do Rotary 
Club, localizada na Rua Francisco Mesquita, 640 – Ta-
lavasso.

A gestão 2023/24 será liderada por Beatriz Cacheta, 
que assume a presidência do Rotaract Club de Taqua-
ritinga, sucedendo a atual presidente Marcela Soares. 
Beatriz traz consigo entusiasmo e compromisso para 
conduzir o clube durante o próximo ano, promovendo 
ações voltadas para o desenvolvimento da comunidade 
e o fortalecimento dos valores rotarianos.

A festiva representa um momento especial para o 
Rotaract Club de Taquaritinga, pois marca a passa-
gem de responsabilidades e a chegada de novos líde-
res comprometidos em contribuir com a comunidade. 
O encontro contará com a presença dos membros do 
clube, convidados especiais e autoridades do Rotary e 
também locais.

Uma saudade que não se apaga
Na última segunda-feira, dia 3 de julho, completa-

mos três meses desde que o vazio da saudade e a dor do 
luto passaram a fazer parte da minha vida. O tempo tem 
passado, mas por hora, não consegue amenizar a falta 
que sinto de conversar e estar ao lado do meu querido 
pai. 

Aqui, resta apenas a saudade, a falta das suas liga-
ções, das suas mensagens e de todo o apoio que você 
sempre nos deu. A cada dia que passa, seu amado e 
querido neto cresce e se desenvolve. Ele já se torna um 
meninão alegre e muito feliz, mas é visível a saudade 
que ele sente de você. Espero que, de onde você esti-
ver, continue sempre olhando e cuidando de todos nós. 
Saudade, Pai! 
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Situação difícil

Prefeito de Taquaritinga baixa decreto para  
contingenciar gastos e promover equilíbrio fiscal
Medidas visam garantir a saúde das contas públicas e direcionar recursos para ações governamentais

O prefeito Vanderlei 
José Mársico, do municí-
pio de Taquaritinga, emitiu 
o Decreto nº 5.647, datado 
de 27 de junho de 2023, 
estabelecendo medidas 
de contingenciamento de 
gastos do poder executivo 
municipal. A iniciativa tem 
como objetivo garantir a 
economicidade do muni-
cípio, promovendo o dire-
cionamento específico de 
recursos para o desenvol-
vimento das ações gover-
namentais e cumprindo as 
disposições da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal.

Com base na projeção 

de aumento significativo 
nos gastos com a folha de 
pagamento do Magistério 
Municipal em compara-
ção aos anos anteriores, o 
prefeito reconhece a ne-
cessidade de controlar e 
reduzir o gasto público. 
Além disso, os resultados 
orçamentários alcançados 
até o momento não foram 
satisfatórios, gerando dese-
quilíbrio na situação finan-
ceira do município devido 
ao não cumprimento das 
metas de arrecadação.

Diante desse cená-
rio, o decreto estabelece 
diretrizes para a redução 

de despesas nos órgãos e 
entidades da Administra-
ção direta e autárquica do 
Poder Executivo. Entre as 
medidas adotadas estão a 
vedação de despesas com 
cursos, capacitações, trei-
namentos e eventos simi-
lares, a revisão de gastos 
com materiais de consumo 
e prestação de serviços, a 
racionalização do consumo 
de água, energia elétrica e 
telefonia, a reavaliação de 
despesas relacionadas a 
viagens e a suspensão de 
processos licitatórios sem 
disponibilidade de progra-
mação financeira.

No entanto, algumas 
áreas essenciais estão ex-
cluídas do contingencia-
mento, como a Câmara de 
Vereadores, o Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto 
de Taquaritinga, as despe-
sas relacionadas às áreas 
de saúde e educação, desde 
que obedeçam aos limites 
constitucionais mínimos, 
e as despesas com pessoal, 
encargos, amortização de 
precatórios e dívida funda-
da parcelada.

O decreto também es-
tabelece a possibilidade de 
desbloqueio do orçamento 
contingenciado mediante 

justificativa e comprova-
ção da necessidade por 
parte dos gestores. O pre-
feito poderá, em caráter 
excepcional, promover 
a liberação dos recursos 
após análise do Secretário 
Municipal da Fazenda, que 
avaliará as necessidades 
apresentadas.

A medida visa garantir 
o equilíbrio orçamentário 
e financeiro do município, 
otimizando os gastos e 
enfrentando cenários fis-
cais adversos. O objetivo 
é manter os programas e 
a prestação de serviços es-
senciais para a população 

dentro das possibilidades 
financeiras do município.

O Decreto nº 5.647 en-
trou em vigor na data de 
sua publicação, datada de 
27 de junho de 2023. Com 
isso a Prefeitura Munici-
pal de Taquaritinga busca 
colocar nos eixos os recur-
sos e almeja um equilíbrio 
fiscal, tentando encontrar 
a melhor forma de aplicar 
os recursos públicos e com 
isso dar uma tranquilizada 
nos servidores municipais 
e também nos fornecedo-
res da prefeitura, que nos 
últimos meses tem sofrido 
para receber. 

 ►Marque na sua agenda

13ª Conferência Municipal de Assistência Social acontece 
nesta segunda-feira no Cine Teatro São Pedro

Através da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Social, 
a Prefeitura de Taquaritinga está 
convidando a população para 
participar da 13ª Conferência 
Municipal de Assistência Social. 
O evento ocorre na segunda-feira 
(10), às 9h, nas dependências do 
Cine Teatro São Pedro.

A edição deste ano visa dis-
cutir e avaliar as políticas de as-
sistência social, buscando novas 
diretrizes que fortaleçam e am-
pliem os direitos socioassisten-
ciais das pessoas assistidas.

O tema a ser abordado é “Re-
construção do SUAS: o SUAS 
que temos e o SUAS que quere-
mos”. Será uma oportunidade ím-
par para todos refletir sobre o sis-
tema de assistência social atual e 
traçar metas e ações para o futuro.

Os interessados estão con-
vidados a participar e contribuir 
com ideias e experiências.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516981627111&text=Ol%C3%A1,%20seja%20bem-vindo%20ao%20Silvonei%20J%C3%B3ias-%20%20Conserto%20e%20reforma%20de%20j%C3%B3ias%20em%20geral!%20
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 ►Seis novos conselheiros

Eleições definem novos membros para 
o Conselho de Administração do Ipremt
Vagas remanescentes são preenchidas após votação no 
Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga

Na última quinta-fei-
ra, 6 de julho, os servido-
res públicos municipais de 
Taquaritinga participaram 
das eleições para preen-
chimento de vagas rema-
nescentes no Conselho de 
Administração do Instituto 
de Previdência Municipal 
(Ipremt). Após o encerra-
mento da votação, os re-
sultados foram divulgados 
e os novos membros foram 
definidos.

Um total de 104 pes-
soas compareceram às ur-
nas, demonstrando o inte-
resse e a participação ativa 
dos servidores no processo 
de decisão. Ao todo, foram 
registrados 101 votos váli-
dos, sendo 1 voto em bran-
co e 2 votos cancelados.

Após a contagem dos 
votos, foram eleitos os se-
guintes candidatos: Lucia-
na de Jesus V. Carvalho, 
com 66 votos; Maura C. 
Tiezi de Oliveira, com 60 
votos; Eliana Z. A. Barelli, 
com 57 votos; Luciana A. 
Bernardino, com 57 votos 
(sendo o critério de desem-
pate: Eliana ficou em 3º lu-
gar); Marcelo P. Fenerick, 
com 46 votos; e Maria Isa-
bel de G. Mathias, com 38 
votos.

Com a eleição desses 
novos membros, o Conse-
lho de Administração do 
Ipremt terá uma compo-
sição renovada, refletindo 
o desejo dos servidores e 
contribuindo para uma ges-
tão transparente e eficiente 
do instituto.

O Instituto de Previ-
dência Municipal de Ta-
quaritinga tem como mis-

são garantir a proteção e o 
amparo previdenciário aos 
servidores públicos, asse-
gurando uma aposentado-
ria digna e a concessão de 
benefícios previdenciários. 
O Conselho de Adminis-
tração desempenha um pa-
pel fundamental na gover-
nança do Ipremt, zelando 
pela gestão responsável e 
sustentável do sistema pre-
videnciário.

Com a posse dos novos 
membros, espera-se que o 
Conselho de Administra-
ção fortaleça ainda mais a 
representatividade dos ser-
vidores e contribua para o 
aprimoramento contínuo 
do Instituto de Previdência 
Municipal, garantindo um 
futuro previdenciário sóli-
do e seguro para todos os 
servidores públicos de Ta-
quaritinga.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/eleicoes-definem-novos-membros-para-o-conselho-de-administracao-do-ipremt/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/eleicoes-definem-novos-membros-para-o-conselho-de-administracao-do-ipremt/
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 ►Palestras importantes

Comudef promove encontro sobre inclusão 
e reúne autoridades em Taquaritinga
Evento aborda políticas públicas de inclusão e os oito anos da Lei Brasileira de Inclusão

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência (Comudef) de 
Taquaritinga realizou um 
importante encontro na ma-
nhã desta quarta-feira (7) 
para discutir o tema "Inclu-
são - responsabilidade de 
todos". O evento, que acon-
teceu no Cine São Pedro, 

contou com a presença de 
autoridades do Estado, li-
deranças do município e da 
região.

Uma das palestras do 
encontro foi ministrada pelo 
secretário de Estado dos Di-
reitos da Pessoa com Defi-
ciência, Marcos da Costa, 
que abordou questões rela-

cionadas às "Políticas Públi-
cas de Inclusão". O objetivo 
foi discutir as ações e dire-
trizes adotadas pelo Estado 
para promover a inclusão e 
garantir os direitos das pes-
soas com deficiência.

Outra importante con-
tribuição foi a palestra da 
advogada Mariana Mársico 

Azadinho, que trouxe refle-
xões sobre "Os Oito Anos 
da Lei Brasileira de Inclu-
são". A Lei, promulgada 
em 2015, busca assegurar a 
igualdade de oportunidades 
e a plena participação das 
pessoas com deficiência na 
sociedade, garantindo-lhes 
o exercício dos direitos fun-

damentais.
O encontro contou com 

a presença de diversas auto-
ridades, entre elas o prefeito 
Vanderlei Mársico e o vi-
ce-prefeito Luiz Fernando. 
Também estiveram presen-
tes o prefeito de Santa Er-
nestina, Marcelo Aparecido 
Veronezi (Verô), o ex-Coor-

denador de Desenvolvimen-
to Regional de SP, Maciel 
da Rocha, o presidente da 
Câmara de Taquaritinga, 
Valcir Zacarias, o vereador 
Luís Carlos da Vila, verea-
dores de Santa Ernestina, 
lideranças de Monte Alto, 
secretários e diretores da 
Prefeitura de Taquaritinga, 
além da presidente da OAB 
do município, Fabiana Vas-
quez, e outras autoridades 
locais.

O evento promovido 
pelo Comudef reforça a 
importância de discutir e 
fortalecer a inclusão de pes-
soas com deficiência na so-
ciedade. A participação de 
autoridades e especialistas 
no encontro é fundamental 
para o desenvolvimento de 
políticas públicas efetivas e 
a garantia dos direitos des-
sas pessoas. A iniciativa 
visa conscientizar a popula-
ção sobre a importância da 
inclusão e estimular ações 
que promovam a igualdade 
de oportunidades para todos 
os cidadãos.

O Comudef de Taquari-
tinga segue trabalhando em 
prol da inclusão e da promo-
ção dos direitos das pessoas 
com deficiência, buscando 
parcerias e desenvolvendo 
ações que contribuam para 
uma sociedade mais justa e 
inclusiva.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/comudef-promove-encontro-sobre-inclusao-e-reune-autoridades-em-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/comudef-promove-encontro-sobre-inclusao-e-reune-autoridades-em-taquaritinga/
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Dia Mundial  
da População

O Dia Mundial da Po-
pulação é um evento anual, 
celebrado no dia 11 de ju-
lho. Seu objetivo é alertar 
para as questões do plane-
jamento e desenvolvimen-
to populacional, quando 
parte significativa da hu-
manidade não tem acesso 
a recursos e serviços bási-
cos como saúde, educação, 
saneamento e alimentação, 
entre outros.

Pela cidade
Neste sábado (8), vés-

pera do feriado de 9 de 
Julho, a expectativa é de 
que muita gente estará 
comprando no comércio 
taquaritinguense, que fi-
cará aberto das 9h às 15h, 
com exceção de supermer-
cados, açougues e varejões 
que fecham as portas às 
19h.

CAT em Assis
Depois do empate con-

tra o Mauá em 1x1, jogan-

do em casa, na quarta-feira, 
pela segundona paulista, o 
CAT joga amanhã, a partir 
das 15h, em Assis, contra 
o Vocem. As duas equipes 
lideram o grupo 8, com 4 
pontos ganhos.

Festa do Quitute  
em Jaboticabal

A Festa do Quitute, 
em Jaboticabal, começa 
na próxima semana com 
grandes shows e aconte-
ce de 11 a 16 de julho, no 
Centro de Eventos “Cora 
Coralina”. Dia 11, terça- 
feira, show de abertura da 
festa com Fernandinho, 
cantor brasileiro de música 
cristã contemporânea. Na 
sexta-feira, dia 14, a festa 
é com Fernando & Soro-
caba. No sábado, dia 15, 
o som é com a Turma do 
Pagode.

Feijoada no Lar
O Lar São João Bosco 

de Taquaritinga estará pro-
movendo no próximo dia 
30 de julho, saborosa fei-

joada, em sua sede social. 
As marmitas poderão ser 
retiradas a partir das 11h, 
na Rua Carlos Gomes nº 
700, ao preço de R$ 60,00. 
É possível também solici-
tar a entrega pelo sistema 
delivery.

Reforma em tempo 
final

As reformas no prédio 
da Câmara Municipal de 
Taquaritinga estão chegan-
do ao seu final. A empresa 
ArtProjeto Comércio e In-
dústria de Móveis Ltda., 
foi a vencedora do pregão 
presencial realizado recen-
temente e fornecerá todo o 
sistema de móveis plane-
jados, desde a confecção, 
montagem e instalações 
para as salas e setores ad-
ministrativos do Legislati-
vo taquaritinguense, após a 
conclusão das obras.
*Luiz Eduardo Schneider é jornalista 
e colaborador de O Defensor.

Uma dose de  
morfina ao moribundo

Quando a Europa 
foi tomada de assalto 
pela onda fascista que 
dominou os governos 
dos países daquele con-
tinente a partir da déca-
da de 1930, o que deu 
causa aos movimentos 
que culminaram na II 
Guerra Mundial, ascen-
deu ao poder na Espa-
nha o general Francisco 
Franco, que esteve no 
comando da nação até 
meados dos anos 1970. 
Chamado de “Genera-
líssimo”, há um relato 
popular no qual dizem 
que, nos estertores de 
sua vida, bastante debi-
litado, a junta hospita-
lar que o assistia reco-
mendou que lhe fosse 
administrada morfina 
para suportar a dor que 
sentia. Porém, seu mé-
dico particular se opôs 
firmemente – não que-
ria que Franco corresse 
o risco de se tornar um 
viciado em opioides.

Essa pequena estória 
nunca foi confirmada, 
não se sabe se realmen-
te aconteceu assim ou 
se é uma anedota. No 
entanto, ela é muito uti-
lizada para tratar uma 
situação em que pouco 
se pode fazer diante de 
uma tragédia de maior 
magnitude. No Brasil, 
há alguns ditados chu-
los que tratam de situa-
ção semelhante: um diz 
sobre não haver proble-
ma para alguém que, 
estando já sujo por não 
ter conseguido conter 
seu intestino, defecar 
mais uma vez em suas 
vestes já imundas; o ou-
tro diz que não há reso-
lutividade em fazer um 
pequeno curativo palia-
tivo em uma pessoa que 
tem várias feridas em 
razão de hanseníase.

E v i d e n t e m e n t e , 
como o leitor que sorri 
pelo modo polido com 
que trouxe à lume ex-
pressões populares de 
baixíssimo calão, a his-
tória do General Franco 
é muito melhor para ser 
contado em um artigo 
de jornal. Porém, não 
pude deixar de trazer 
ilustrações mais eluci-

dativas para o momento 
atual de nossa cidade.

Depois de arrastar 
o orçamento da cidade 
durante seis meses ten-
tando afugentar credo-
res, órgãos de controle 
externo e o Ministério 
Público como um fan-
tasma arrasta correntes 
em um castelo mal- 
assombrado para as-
sustar os vivos que o 
perturbam, o prefeito 
Vanderlei Mársico, en-
contrando-se sem saída 
em seus estratagemas e 
equilibrando-se ora na 
falta de recursos finan-
ceiros no Erário taqua-
ritinguense, ora em pro-
messas sobre um futuro 
virtuoso graças a au-
xílios externos e à sua 
habilidade como ges-
tor, resolveu dar o úl-
timo tiro possível para 
tentar matar o leão que 
ronda a Prefeitura e seu 
mandato: determinou o 
contingenciamento de 
gastos, o que, na prá-
tica, significa que não 
se pode gastar mais um 
centavo, a não ser na-
quilo que for absoluta-
mente imprescindível.

Porém, há três per-
guntas que ficam no ar 
em face desta aparente 
louvável iniciativa. Pri-
meiro, o que é absolu-
tamente imprescindível 
e quem faz seu juízo 
de valor a respeito? Se-
gundo, por que tal pro-
vidência não foi adota-
da antes?

A primeira é fácil de 
responder, embora pos-
sa parecer incômoda. O 
prefeito mandou parar 
de pagar as despesas 
com viagens e trans-
portes e com cursos e 
treinamentos. Mas não 
só isso: mandou que to-
dos os gastos com água, 
energia e telefonia e 
com parcerias com en-
tidades sejam revistos 
e reavaliados. Por fim, 
proibiu que a Prefeitura 
compre qualquer coi-
sa a partir de licitação 
se não houve dinhei-
ro para pagar a conta. 
Quem vai decidir onde 
é possível gastar agora 
é o Prefeito, auxiliado 

unicamente pelo Secre-
tário Municipal de Fa-
zenda.

Daí, vem a segunda 
pergunta, que, diante 
da resposta acima, se 
torna mais difícil ainda 
de responder. Não há 
razão alguma para que 
tal medida não tenha 
sido adotada antes. O 
que o decreto de contin-
genciamento propõe é 
algo comum e usual em 
qualquer administração 
séria, normalmente uti-
lizada nas últimas se-
manas de um ano, para 
dar tempo de a contabi-
lidade fechar as contas 
regularmente. Porém, 
face à calamidade que a 
Prefeitura se encontra, 
optou-se por antecipar 
essa providência. Até 
aí, com o caos já insta-
lado, pode ser até que já 
seja tarde demais. Con-
clui-se que não há mo-
tivo que justifique essa 
contenção de gastos só 
agora ou que essas me-
didas de responsabili-
dade não tenham sido 
adotadas antes.

Franco, enquanto 
governou a Espanha, 
dirigiu os destinos do 
país com mão de ferro, 
pouco prestando con-
tas de suas ações e só 
deixou o poder quando 
ficou insustentavelmen-
te doente. Enquanto os 
médicos discutem se 
devem dar morfina para 
as contas da Prefeitura 
taquaritinguense, talvez 
seja o caso de o povo 
pensar em quem suce-
derá o Generalíssimo 
que está no poder, uma 
vez que se percebe que 
as condições para se-
guir sentado no trono 
estão ficando cada vez 
mais próximas do in-
sustentável.
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

Para não esquecer
Lembrei-me deste texto 

ontem quando debatiamos,  
eu e alguns alunos do Ensi-
no Médio, sobre a tragédia 
efetuada pela pandemia e a 
falta de gestão durante esse 
período. Tragédia dantes 
nunca elencada nos livros 
de História. Leiamos:

"Ela foi e não retornou. 
Saiu rindo, alegre, disse que 
seriam exames... Deu positi-
vo, covitada. Internaram-na. 
Como farei com as crian-
ças? Quem a acompanhará 
no hospital? Ninguém. Não 
há permissão para acom-
panhantes. Doença séria. 
Como farei com as crianças? 
Uma recepcionista ligou, 
ela precisou ser entubada. E 

agora? Como farei com as 
crianças? Penso em seu so-
frimento. Suas dores, seus 
pensamentos clamando por 
ar. Ela não fala mais. Sonho 
com sua imagem. Ela vem 
nos visitar. Parece querer se 
despedir. Dormem minhas 
crianças, porém a mais nova 
vive a soluçar. Chora pedin-
do pela mãe. Ainda vejo o 
seu batom aberto, o estojo 
de maquiagem em cima da 
mesa no quarto dos fundos. 
O tomate fiz sem sal, o arroz 
tornou-se uma "papa", o bife 
torrou. Deixei a luz do quar-
to acesa, conforme pedira 
antes de se dirigir ao hos-
pital. Afirmou que voltaria 
num piscar de luzes. Ela te 

espera. Nós te esperamos... 
Há algumas horas ligou a 
recepcionista hospitalar, 
afirmou que seu ar acabara. 
Apaguei àquela luz com o 
choro embargado, e as têm-
poras dilatando. As crianças 
gritavam...Como hei de re-
sistir? (In: Relatos pandêmi-
cos - diários de quarentena. 
Editora Sol Nascente. SC. 
Sérgio Augusto Sant'Anna. 
2021. Pág.17)".

Que Deus conforte o co-
ração dos familiares de mais 
de 700.000 pessoas vítimas 
da covid-19.
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.

https://wa.me/551632525019?text=Seja+bem+vindo+a+Micro+e+M%C3%ADdia
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 ►Grande Liquidação em Taquaritinga  ►Sorteio na terça-feira

Descontos imperdíveis e 
sorteio de vales-compras

Ação entre Amigos promove sorteio 
de prêmios na comunidade São Bento

Associação Comercial promove evento especial com 
promoções arrasadoras durante o feriado de 9 de Julho

Evento beneficente em Vila Negri arrecadará fundos 
para a Paróquia Santa Luzia de Taquaritinga

A Associação Comercial e Industrial 
de Taquaritinga – ACIT – promove nes-
te domingo, feriado de 9 de Julho, o tra-
dicional Liquida Taquá na Rua Prudente 
de Morais, entre as ruas General Osório e 
Domingues da Silva.

Marcado para acontecer das 9h às 13h, 

o evento reunirá todas as lojas interessa-
das em participar, com sorteio de vales-
-compras durante sua realização.

Participe do Liquida Taquá e apro-
veite as grandes promoções neste feriado 
estadual que acontece na ruas de Taqua-
ritinga.

A comunidade São Bento, localizada 
no distrito de Vila Negri, promoverá uma 
Ação entre Amigos com o intuito de arreca-
dar fundos para a Paróquia Santa Luzia. O 
evento contará com o sorteio de prêmios e 
terá o valor simbólico de R$ 10,00 por par-
ticipação.

O primeiro prêmio será uma mandala de 
São Bento com 70 cm de diâmetro, enquan-
to o segundo prêmio será uma imagem de 
São Bento com 40 cm. Ambos os objetos 
possuem grande valor simbólico e represen-
tam a devoção e fé dos participantes.

O sorteio está marcado para o dia 11 de 
julho de 2023, proporcionando aos interes-
sados a oportunidade de adquirir bilhetes e 
concorrer aos prêmios. Além de contribuir 
para a Paróquia Santa Luzia, os participan-
tes terão a chance de levar para casa uma 
bela peça de devoção.

A Ação entre Amigos é uma iniciativa 

tradicionalmente realizada pela comunida-
de São Bento, que busca fortalecer os laços 
comunitários e promover a solidariedade 
entre os moradores. É uma oportunidade de 
colaborar com a paróquia local, que desem-
penha um papel importante na vida religio-
sa e social da região.

Os interessados em participar da Ação 
entre Amigos podem adquirir seus bilhetes 
junto à Igreja São Bento, localizada no dis-
trito de Vila Negri. Ao colaborar com essa 
iniciativa, os participantes contribuem para 
a manutenção das atividades pastorais e 
obras sociais promovidas pela paróquia.

A comunidade São Bento convida a to-
dos a participarem desse evento solidário 
e fortalecerem os laços de união e fé entre 
os moradores. A Ação entre Amigos é uma 
oportunidade não apenas de concorrer a prê-
mios, mas também de ajudar uma institui-
ção importante para a comunidade.

https://wa.me/5516999920618
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/acao-entre-amigos-promove-sorteio-de-premios-na-comunidade-sao-bento/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/acao-entre-amigos-promove-sorteio-de-premios-na-comunidade-sao-bento/
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 ►Apoio fundamental

Deputada cobra regulamentação do  
pagamento do bolsa-auxílio transporte  
universitário para estudantes de Taquaritinga
Parlamentar envia ofício ao prefeito Vanderlei Mársico 
solicitando esclarecimentos sobre atraso no pagamento

A deputada estadual 
Thainara Faria (PT) está 
empenhada em garantir 
a regularização do paga-
mento da bolsa auxílio 
transporte destinada aos 
estudantes de Taquaritinga 
(SP) que cursam o ensino 
superior. Em um ofício en-
viado ao prefeito Vanderlei 
Mársico, a parlamentar ex-
pressou preocupação com 
o atraso no repasse dos 
recursos, destacando a im-
portância do benefício para 
a permanência e qualifica-
ção dos estudantes.

Através da Frente Par-
lamentar em Defesa da 
Permanência Estudantil, 
criada por seu mandato, 
Thainara Faria busca com-
bater a evasão escolar em 
todos os níveis de ensino. 
Nesse sentido, o pagamen-
to da bolsa auxílio trans-
porte se torna fundamen-
tal para que os estudantes 
tenham condições de fre-
quentar as instituições de 
ensino superior, aprimo-
rando sua formação pro-
fissional e ampliando suas 
chances de inserção no 

mercado de trabalho.
De acordo com relatos 

dos estudantes, o paga-
mento da bolsa está com 4 

parcelas em atraso, o que 
compromete diretamente a 
vida acadêmica e financei-
ra desses jovens. A regula-

rização desse benefício é 
essencial para que a econo-
mia local seja beneficiada 
com uma juventude qua-

lificada e apta a contribuir 
para o desenvolvimento da 
região.

Diante dessa situação, 

a deputada Thainara Faria 
ressalta a importância da 
retomada imediata do pa-
gamento das bolsas auxílio 
transporte, visando garantir 
o direito dos estudantes de 
ampliarem suas perspecti-
vas de futuro por meio da 
formação no ensino supe-
rior. A qualificação profis-
sional dos jovens é funda-
mental para o crescimento 
e progresso de Taquaritin-
ga, e o pagamento regular 
desse benefício é um passo 
essencial nessa direção.

A expectativa é que o 
ofício enviado pela deputa-
da estadual Thainara Faria 
sensibilize as autoridades 
competentes e que medi-
das sejam tomadas para 
solucionar a questão, asse-
gurando o pagamento das 
bolsas auxílio transporte 
aos estudantes do muni-
cípio. A permanência e o 
sucesso acadêmico desses 
jovens são fundamentais 
para construir uma socie-
dade mais igualitária e pro-
mover o desenvolvimento 
socioeconômico de nossa 
região.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/deputada-cobra-regulamentacao-do-pagamento-do-bolsa-auxilio-transporte-universitario-para-estudantes-de-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/deputada-cobra-regulamentacao-do-pagamento-do-bolsa-auxilio-transporte-universitario-para-estudantes-de-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/deputada-cobra-regulamentacao-do-pagamento-do-bolsa-auxilio-transporte-universitario-para-estudantes-de-taquaritinga/
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 ►Contribuição especial

Alunos do 9º ano do Colégio Pequeno Príncipe realizam  
Cantinho da Sobremesa para arrecadar fundos para formatura
Estudantes oferecem deliciosas sobremesas na Praça Dr. Waldemar D'Ambrósio em evento beneficente

Neste sábado, dia 8 de 
julho, os alunos do 9º ano do 
Colégio Pequeno Príncipe 
estarão presentes na Praça 
Dr. Waldemar D'Ambrósio 
com uma irresistível opção 

para os amantes de doces: o 
Cantinho da Sobremesa. A 
iniciativa tem como objeti-
vo arrecadar fundos para a 
formatura dos estudantes.

Ao passar pelo local e 

adquirir uma sobremesa 
preparada pelos talentosos 
alunos, você estará contri-
buindo diretamente para 
a realização desse impor-
tante momento na vida dos 

jovens. Além de saborear 
deliciosas criações, você 
estará apoiando a conquista 
e o crescimento desses estu-
dantes.

A formatura é um mo-
mento especial e marcante 
na trajetória escolar, repre-
sentando a conclusão de 
uma etapa significativa de 
aprendizado e amadureci-
mento. Para garantir que a 
formatura seja memorável e 
repleta de boas recordações, 
os alunos estão se dedican-
do à arrecadação de recur-
sos por meio do Cantinho 
da Sobremesa.

Todos estão convida-
dos a prestigiar o evento e a 
desfrutar das opções irresis-
tíveis oferecidas pelos alu-
nos. Será uma oportunidade 

não apenas de se deliciar 
com doces de alta qualida-
de, mas também de apoiar o 
talento e o esforço dos estu-
dantes do Colégio Pequeno 
Príncipe.

O Cantinho da Sobre-
mesa será uma experiência 
gastronômica única, pro-
porcionando momentos de 
satisfação aos paladares 
mais exigentes. Os alunos 
estão preparados para ofere-
cer uma variedade de sobre-
mesas incríveis, garantindo 
opções para todos os gostos 
e preferências.

Participe desse momen-
to especial e contribua para 
que a formatura do 9º ano do 
Colégio Pequeno Príncipe 
seja um verdadeiro sucesso. 
Sua presença e apoio farão 

toda a diferença na jornada 
desses estudantes.

Aproveite para se deli-
ciar com doces preparados 
com carinho e dedicação 
pelos talentosos alunos. 
Junte-se à comunidade es-
colar e prestigie o Cantinho 
da Sobremesa neste sába-
do, na Praça Dr. Waldemar 
D'Ambrósio. Todos estão 
convidados a participar des-
se gesto de solidariedade e 
apoio aos futuros forman-
dos.

Sua presença é funda-
mental para tornar a forma-
tura desses jovens inesque-
cível. Contamos com o seu 
apoio e esperamos vê-lo lá, 
desfrutando de sobremesas 
irresistíveis e contribuindo 
para essa causa tão especial.

 ►Proteção divina

Tríduo de São Cristóvão celebra a proteção dos motoristas em Taquaritinga
Programação inclui momentos de oração e bênção dos motoristas

O tradicional Tríduo de 
São Cristóvão está se apro-
ximando em Taquaritinga. 
O evento, que celebra a pro-
teção dos motoristas, terá 
uma programação especial 
com momentos de oração e 
reflexão.

No primeiro dia do trí-
duo, que acontecerá em 20 
de julho, a programação 
terá início às 19h30. Será 
uma oportunidade para os 
fiéis se reunirem e expres-
sarem sua devoção a São 
Cristóvão.

No segundo dia, em 21 
de julho, o tríduo continua-
rá com atividades progra-
madas para as 19h30. Nesse 
momento de fé, os partici-
pantes poderão fortalecer 
sua devoção ao santo pa-
droeiro dos motoristas.

O terceiro dia do tríduo, 

em 22 de julho, começa-
rá às 19h, oferecendo mais 
uma oportunidade para os 
fiéis se unirem em oração e 
agradecerem pela proteção 
concedida por São Cristó-
vão.

No dia 23 de julho, a 
festa de São Cristóvão cul-
minará em uma Santa Mis-
sa especial, seguida de uma 
carreata e da bênção dos 
motoristas, que ocorrerão 
às 8h. Será um momento 
único de comunhão e agra-
decimento pela proteção di-
vina durante as jornadas nas 
estradas.

Além disso, durante a 
festa, os participantes terão 
a oportunidade de desfru-
tar do "Cantinho da Sobre-
mesa", que será um espaço 
para saborear deliciosas so-
bremesas.

O evento será realizado 
na Rua Aristídes Carvalho 
Scholobach, na Vila Sargi, 
em Taquaritinga. Todos es-
tão convidados a participar 
do tríduo e da festa de São 
Cristóvão, celebrando e re-
novando sua devoção ao 
santo padroeiro dos moto-
ristas.

A festividade é uma tra-
dição em Taquaritinga, pro-
porcionando um momento 
de união entre os motoristas 
e a comunidade, além de ser 
uma oportunidade de agra-
decer e buscar proteção para 
aqueles que se deslocam 
diariamente nas estradas. A 
devoção a São Cristóvão é 
uma expressão de fé e con-
fiança em sua intercessão, 
buscando a segurança e o 
amparo durante as viagens.

Que São Cristóvão con-
tinue abençoando e prote-
gendo todos os motoristas 

de Taquaritinga e que essa 
celebração fortaleça os la-

ços de solidariedade e união 
entre a comunidade.

 ►Velhos tempos...

Clube da Velha Guarda ‘Anos Dourados’ celebra noite de música e alegria
Evento neste sábado promete animar os amantes da música retrô no Clube da Velha Guarda

Hoje, sábado, dia 8 de ju-
lho, o Clube da Velha Guarda 
"Anos Dourados" será palco 
de uma noite repleta de músi-
ca e alegria. A partir das 22h, 
os presentes poderão desfrutar 
da apresentação especial da 
Banda Modesto Delutti.

Localizado na Rua Ma-
rechal Deodoro, 1525, no 
Centro de Taquaritinga (SP), 
o Clube da Velha Guarda é 
conhecido por proporcionar 
momentos de diversão e res-
gatar as memórias dos "Anos 
Dourados". Com um ambien-
te aconchegante e acolhedor, 
o clube promete receber os 

visitantes com uma atmosfera 
única.

Para os sócios do Clube 
da Velha Guarda, a entrada é 
gratuita, permitindo que eles 
aproveitem uma noite repleta 
de música e boa companhia 
sem custos adicionais. Já para 
os visitantes, o valor do ingres-
so é de R$ 20,00, oferecendo 
a oportunidade de vivenciar 
essa experiência nostálgica.

Além da apresentação da 
Banda Modesto Delutti, que 
promete animar a todos com 
um repertório recheado de 
clássicos da música retrô, o 
evento também contará com 

reserva de mesas. Por apenas 
R$ 5,00, é possível garantir 
um lugar especial para apro-
veitar a noite com conforto e 
comodidade.

A Banda Modesto Delutti 
é reconhecida por sua habili-
dade em transportar o público 
para uma viagem musical pe-
los grandes sucessos de déca-
das passadas. Com um estilo 
envolvente e contagiante, os 
músicos prometem reviver os 
melhores momentos da músi-
ca popular brasileira.

Não perca essa oportu-
nidade de reviver os "Anos 
Dourados" e se divertir ao 

som de músicas marcantes. 
O Clube da Velha Guarda é o 
local ideal para os amantes da 
música retrô e da boa compa-
nhia.

Garanta sua presença nes-
sa noite especial de alegria e 
diversão. Entre em contato pe-
los telefones 16 99720-5304 e 
(16) 3252-7009 para mais in-
formações e reservas.

Prepare-se para uma noite 
memorável no Clube da Ve-
lha Guarda "Anos Dourados". 
Junte-se aos apaixonados pela 
música retrô e embarque nessa 
viagem aos tempos áureos da 
música brasileira.

https://linkme.bio/invistanet
https://odefensor.com.br/site/2023/07/06/alunos-do-9o-ano-do-colegio-pequeno-principe-realizam-cantinho-da-sobremesa-para-arrecadar-fundos-para-formatura/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/06/alunos-do-9o-ano-do-colegio-pequeno-principe-realizam-cantinho-da-sobremesa-para-arrecadar-fundos-para-formatura/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/triduo-de-sao-cristovao-celebra-a-protecao-dos-motoristas-em-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/06/clube-da-velha-guarda-anos-dourados-celebra-noite-de-musica-e-alegria/
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 ►Troca de experiência

Fatec Taquaritinga participa do Inova Ribeirão, 
evento sobre empreendedorismo e inovação

Diretora e professores da Fatec marcam presença em evento que fomenta conhecimentos na área
Na última quarta-feira 

(05/07), a Fatec Taquari-
tinga marcou presença no 
Inova Ribeirão, um even-
to de destaque que reuniu 
profissionais e entusiastas 
do empreendedorismo e da 
inovação. A instituição foi 
representada pela diretora, 
Prof. Dra. Luciana Ferrare-
zi, e pelos professores Mar-
cus Oliveira, José Eduardo 
Freire e Guilherme Mala-
golli.

O Inova Ribeirão é re-
conhecido como uma im-
portante plataforma para 
o compartilhamento de 
conhecimentos e experiên-
cias no campo do empreen-
dedorismo e da inovação. 
Durante o evento, foram 
abordados temas relevantes 
para o desenvolvimento de 
negócios e startups, além de 
oportunidades de networ-
king entre os participantes.

A presença da Fatec Ta-

quaritinga no Inova Ribei-
rão reforça o compromisso 
da instituição em proporcio-
nar aos seus alunos e profes-
sores experiências enrique-
cedoras e atualizadas sobre 
o mercado de trabalho e as 
tendências do empreende-
dorismo. A participação no 
evento oferece a oportuni-
dade de ampliar conheci-
mentos, trocar experiências 
com profissionais renoma-
dos e estar em contato com 
as mais recentes práticas e 
tecnologias do setor.

Na foto registrada du-
rante o evento, a Prof. Dra. 
Luciana Ferrarezi apare-
ce ao lado da secretária de 
inovação de Ribeirão Preto, 
Maristela Muccillo, desta-
cando a importância da pre-
sença da Fatec Taquaritinga 
em eventos regionais que 
promovem o empreendedo-
rismo e a inovação.

A participação da Fatec 

Taquaritinga no Inova Ri-
beirão reforça o compromis-
so da instituição em estar na 
vanguarda das tendências 
e promover uma formação 
acadêmica atualizada e ali-
nhada com as demandas 
do mercado. A instituição 
busca constantemente pro-
porcionar aos seus alunos e 
professores oportunidades 
de crescimento e aprendi-
zado, estimulando o espírito 
empreendedor e a inovação 
como pilares fundamentais 
para o sucesso profissional.

A Fatec Taquaritinga se 
orgulha de seus representan-
tes e parabeniza a todos os 
envolvidos por essa impor-
tante participação no Inova 
Ribeirão. O evento contri-
bui para o fortalecimento do 
ecossistema empreendedor 
da região e para a formação 
de profissionais preparados 
para os desafios do mercado 
atual.

 ►Segundo sábado do mês  ► Inscrições abertas

Comércio varejista de  
Taquaritinga com as portas  
abertas neste sábado até às 15h

Supermercados, açougues e varejões fecham mais tarde Evento oferecerá ferramentas para profissionais do 
comércio aprimorarem suas habilidades de venda

O comércio varejista de Taquaritinga, 
conforme acordo realizado no início do 
ano entre Associação Comercial e Indus-
trial – ACIT - e Sindicato dos Comerciá-
rios, estará funcionando neste sábado (8), 
o segundo do mês de julho, das 9h às 15h.

É uma oportunidade para os consumi-
dores anteciparem suas compras, às vés-

peras do feriado estadual de 9 de julho, 
que ocorre amanhã, no Estado de São 
Paulo.

Conforme o acordo, supermercados, 
açougues e varejões permanecerão com 
as portas abertas até às 19h, sendo que 
no domingo (9), esses estabelecimentos 
comerciais funcionam até às 13h.

A Associação Comercial e Industrial 
de Taquaritinga, em parceria com o SE-
BRAE Aqui Taquaritinga, está promo-
vendo um workshop especial voltado 
para técnicas de vendas no varejo. O 
evento de dois dias acontecerá nos dias 
22 e 23 de agosto de 2023, das 19h às 
23h.

O workshop tem como objetivo for-
necer aos empresários ferramentas para 
aprimorar suas habilidades de vendas 
no varejo, direcionadas ao consumidor 
final. Serão abordados diversos aspec-
tos do processo de venda profissional, 
incluindo o comportamento do cliente e 
estratégias para atender às suas necessi-
dades e fidelizá-lo.

Durante os dois dias, os participan-
tes terão a oportunidade de aprofundar 
seus conhecimentos sobre o processo de 
vendas, compreendendo os fatores en-
volvidos, a identificação das necessida-
des do cliente e o processo de tomada de 
decisão. Além disso, serão apresentados 
conceitos e princípios de merchandising, 
incluindo a utilização eficiente do la-
yout no ponto de venda.

O conteúdo programático do wor-
kshop abrangerá as etapas de uma 
venda profissional, desde a aborda-
gem ativa até o fechamento da venda. 
Serão exploradas técnicas de sonda-
gem, apresentação dos produtos ao 
cliente, controle de objeções e estra-
tégias de pós-venda para garantir a 
fidelização do cliente.

Para participar do workshop, é ne-
cessário realizar inscrição através do 

contato com Adriana pelo telefone (16) 
3252-2811. As vagas são limitadas, por-
tanto, é importante garantir sua partici-
pação o quanto antes.

A iniciativa da Associação Comercial 
em parceria com o SEBRAE Aqui de-
monstra o compromisso em promover o 
desenvolvimento do comércio local, ofe-
recendo oportunidades de capacitação 
e aprimoramento profissional. O wor-
kshop de Técnicas de Vendas no Varejo 
é uma excelente oportunidade para os 
empresários e profissionais do comércio 
se atualizarem e adquirirem novas habi-
lidades para impulsionar seus negócios.

Não perca essa chance de aprimorar 
suas técnicas de vendas no varejo e po-
tencializar seus resultados. Inscreva-se 
no workshop e esteja preparado para 
oferecer uma experiência diferenciada 
aos seus clientes, conquistando sua fide-
lidade e impulsionando o sucesso do seu 
negócio.

Workshop de Técnicas de Vendas no 
Varejo promovido pela Associação 
Comercial e SEBRAE Aqui

https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/fatec-taquaritinga-participa-do-inova-ribeirao-evento-sobre-empreendedorismo-e-inovacao/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/fatec-taquaritinga-participa-do-inova-ribeirao-evento-sobre-empreendedorismo-e-inovacao/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/segundo-sabado-do-mes-comercio-varejista-de-taquaritinga-com-as-portas-abertas-neste-sabado-ate-as-15h/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/segundo-sabado-do-mes-comercio-varejista-de-taquaritinga-com-as-portas-abertas-neste-sabado-ate-as-15h/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/segundo-sabado-do-mes-comercio-varejista-de-taquaritinga-com-as-portas-abertas-neste-sabado-ate-as-15h/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/workshop-de-tecnicas-de-vendas-no-varejo-promovido-pela-associacao-comercial-e-sebrae-aqui/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/workshop-de-tecnicas-de-vendas-no-varejo-promovido-pela-associacao-comercial-e-sebrae-aqui/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/workshop-de-tecnicas-de-vendas-no-varejo-promovido-pela-associacao-comercial-e-sebrae-aqui/


www.odefensor.com.br O Defensor  |  8 de julho de 2023

11

 ►Artigo

Bastaram 7 meses para que Fernando Haddad 
aprovasse a tão esperada Reforma Tributária
Tal feito nivela Haddad no rol de ministros como Pedro Malan, 

Fernando Henrique Cardoso, Bresser-Pereira e Delfim Netto 
Por: Gustavo Girotto* e Raphael 
Anselmo**

A tão esperada Refor-
ma Tributária, que tentou 
ser implodida (sem suces-
so) pelo bolsonarismo, tem 
nome, sobrenome e um 
pivô: Fernando Haddad e 
o governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, que ga-
nhou forte protagonismo. 
Na contramão do erro do 
Partido dos Trabalhadores 
(PT), no passado em rela-
ção ao Plano Real, o go-
vernador usou a lógica - o 
que, na cabeça de vento do 
Bolsonaro, não faz nenhum 
sentido.

Entre os principais 
pontos da reforma estão a 
cobrança de IPVA de jati-
nhos, jetski e iates. Pois é, 
Neymar nunca pagou um 
mísero real de imposto so-
bre propriedade de veículo 
automotor, de sua aerona-
ve de R$ 200 milhões – e, 

se acompanhar a regra dos 
automóveis do Estado de 
SP, ele [Neymar] passará a 
pagar R$ 8 milhões ao ano 
para poder circular com sua 
aeronave. 

O ponto mais belo e so-
cial de toda a reforma está 
na criação da cesta básica 
nacional, tendo imposto 
zero. Mais uma importante 
ferramenta que Lula imple-
menta em sua incansável 
luta contra a fome no Bra-
sil – com certeza, no futuro, 
isso somará para colocá-lo 
em um espaço nobre da his-
tória. 

Há também outros im-
portantes pontos de justiça 
social, como menor im-
posto para insumos para 
pessoas com deficiência, 
imposto menor para ab-
sorventes e redução nos 
tributos sobre saúde/me-
dicamentos, educação e 
transporte público. Talvez 

muitos não tenham noção 
imediata da reforma, pois 
ela será implementada em 
10 anos: - a medida gradual 
é necessária para evitar 
choques na economia.

Aliás, ainda sobre tribu-
tos, Tarcísio que, coerente-
mente foi até Brasília para 
ajudar a aprovar a reforma, 
aumentou o ICMS sobre 
combustíveis de 9,57% 
para 12%, amortizando as 
quedas praticadas pela Pe-
trobras na última semana.

Agora tramita no Sena-
do a proposta que remove 
a aposentadoria de filhas 
de militares. É sabido que, 
essa casta privilegiada, até 
hoje são agraciadas com 
gordas pensões. Os famo-
sos casamentos escondi-
dos, com um único objeti-
vo: manter o privilégio. Vai 
acabar, precisa acabar!

O deputado federal Ri-
cardo Salles (PL-SP) disse 

que “o tempo vai dizer” se 
o governador de São Pau-
lo, Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos), sai maior ou 
menor após o atrito com o 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro (PL) sobre a aprovação 
da reforma tributária. A 
resposta é simples: ele sai 
maior, o Haddad sai gigan-
te; Salles e Bolsonaro saem 
o que sempre foram: insig-
nificantes, limitados e com 
um projeto apequenado - 
que só convence os donos 
de iate, jatinhos e jetski - 
além das filhas de militares 
que recebem  pensão (...)
*Gustavo Girotto é jornalista.

**Raphael Anselmo é economista. 

***Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a opi-
nião de O Defensor. A publicação 
corresponde ao propósito de es-
timular o debate dos problemas 
municipais, estaduais, nacionais e 
mundiais e de refletir as distintas 
tendências do pensamento contem-
porâneo.

 ►Na Marechal Deodoro

2º Arraiá Fêmini é adiado para o dia  
16 de julho devido a eventos na região

Mudança de data é anunciada pelas organizadoras em 
decorrência de shows gratuitos em Taquaritinga e Jaboticabal

As organizadoras do 
aguardado 2º Arraiá Fê-
mini anunciaram uma 
mudança de data para o 
evento. Em comunicado 
divulgado, foi informado 
que, devido aos eventos 
que irão ocorrer no dia 15 
de julho, como o show da 
dupla Guilherme & San-
tiago em Taquaritinga e 
o show da Turma do Pa-
gode em Jaboticabal, am-
bos gratuitos, foi decidido 
adiar o arraiá.

Com isso, o 2º Arraiá 

Fêmini será realizado no 
dia 16 de julho, um do-
mingo, garantindo que 
os participantes possam 
aproveitar tanto os shows 
da véspera quanto a festa 
junina. A mudança de data 
busca evitar conflitos de 
público e oferecer uma op-
ção de diversão para todos.

O Arraiá Fêmini pro-
mete ser uma festa anima-
da e cheia de atrações, com 
comidas típicas, música 
ao vivo, danças e brinca-
deiras. O evento celebra a 

cultura junina e reúne pes-
soas de diferentes idades 
para uma noite de diversão 
e confraternização.

A nova data do 2º Ar-
raiá Fêmini, marcada para 
o dia 16 de julho, às 19h30, 
permite que os participan-
tes aproveitem ao máximo 
as atrações da festa e man-
tenham a tradição junina 
viva na cidade.

Os ingressos adqui-
ridos previamente conti-
nuam válidos para a nova 
data, e aqueles que não pu-

derem comparecer podem 
entrar em contato com a 
organização do evento 
para obter informações so-
bre reembolsos ou transfe-
rências.

Fique atento às redes 
sociais e aos canais de co-
municação do Arraiá Fê-
mini para mais detalhes 
sobre a festa e todas as 
atrações que estarão pre-
sentes. Prepare seu traje 
caipira e venha se divertir 
no 2º Arraiá Fêmini, agora 
no dia 16 de julho.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/2o-arraia-femini-e-adiado-para-o-dia-16-de-julho-devido-a-eventos-na-regiao/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/07/2o-arraia-femini-e-adiado-para-o-dia-16-de-julho-devido-a-eventos-na-regiao/
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Sobe - Os responsáveis pelas frentes de trabalho em Taquaritinga estão preocupa-
dos com o final do contrato entre a Prefeitura e o Estado. Dessa forma, a limpeza 

em bairros, principalmente, e em avenidas vão sofrer paralisações, o que é ruim para 
a cidade.

Sobe -  Governos estaduais aguardavam, ansiosamente, a reforma tributária pro-
posta pelo governo federal. Caso isso aconteça, os municípios poderão receber 

verbas complementares e aí sim renovar convênios com empresas para continuidade 
nas obras paralisadas, caso específico de Taquaritinga.

Sobe - Depois de participar da corrida pedestre dos bombeiros em São Paulo, no 
domingo (2), vamos incentivar o vereador Luciano Azevedo para que participe, no 

final do ano, da corrida pedestre de São Silvestre. Pelo que apresentou, tem todas as 
condições de chegar entre os primeiros na tradicional corrida em São Paulo.

Desce - Reclamações de usuários da UPA e postos de saúde a respeito da falta de 
medicamentos nos respectivos departamentos, não param de ser publicadas nas re-

des sociais. Está na hora dos responsáveis tomarem as providências necessárias, uma 
vez que as doenças estão aí e as pessoas vivendo em tempo de espera. Desce - Falando em obras paralisadas, quando será que o prefeito e seus “aliados” 

vão se “tocar”, a respeito das creches nos bairros Jardim São Luiz e Maia Luiza 
II, que estão há anos aguardando para as obras serem retomadas? Prefeito, já, já sua 

administração chega ao fim e aí como fica? O dito pelo não dito?  

Desce - O site oficial da Prefeitura de Taquaritinga é um total desrespeito com a 
população que gosta de acompanhar as notícias do dia-a-dia da administração mu-

nicipal. Notícias vencidas, sem atualização recente. Uma vergonha.

Desce - O próprio prefeito admitiu, no programa puxando o saco, em sua rádio, 
sábado passado, que o asfalto em ruas e avenidas da cidade é um verdadeiro “quei-

jo suíço”. Mas aguarda a chegada de recursos dos governos federal e estadual para 
realizar as obras de recapeamento. Pelo jeito, a coisa vai longe, hein?

Sobe - A partir de 17 de julho, na cidade de Barretos, acontecem as disputas dos 
Jogos Regionais. Taquaritinga estará participando com várias modalidades espor-

tivas, com destaque para o futsal feminino, tão bem dirigido pelo técnico Zetinho.


